

## 初めて運動会をしました！ ききょう平保育園

10月13日(土)、爽やかな秋晴れの下、多目的運動広場で「ききょう平保育園」の運動会が行われました。

今年4月に開園したききょう平保育園の初めての運動会で、23名の園児が練習の成果を発揮し、保護者の皆さんは子どもたちの大きな成長を感じていました。



## 空高く舞い上げれ

10月14日(日)、万葉クリエートパークで万葉おおひら天旗会主催のスカイハイおおひら2018みやぎ復興凧あげ大会が行われました。

中学校生徒や県内外の団体16組の大凧や連凧、来場した子どもたちに配られたカラフルなビニール凧が大空を舞いました。



## 大衡のうまいものをPR

### ～復興マルシェ2018～



10月13日(土)、14日(日)の2日間、岩沼海浜緑地周辺で行われた「東北・みやぎ復興マルシェ2018」に合わせ、グルメを食べて復興を応援する復興マルシェが開催されました。

村からは地元の野菜をふんだんに使った「ニラキムチ鍋」を販売し、県内外からの多くの来場者に味わっていただきました。

### ～全国土地改良大会宮城大会～



10月16日(火)、県総合運動公園グランディ21で行われた全国土地改良大会宮城大会に合わせ、万葉あまざけや万葉ようかんなどの村の物産を販売しました。

県内外からの約6,000名の参加者に村をPRしました。

## 万葉の里さんぽみち



## 秋の交通安全県民総ぐるみ運動

9月21日(金)、大衡駐在所隣の交通死亡事故者供養塔前で、黒川地区交通安全協会大衡支部主催による交通安全祈願祭が行われました。

また、21日(金)から30日(日)までの秋の交通安全県民総ぐるみ運動期間中、村内の主要交差点で、村交通安全指導員、村交通安全母の会のほか、各種団体が参加のもと、交通安全を呼びかける街頭キャンペーンが行われました。



## 清掃活動ありがとうございました

9月28日(金)、ラピスセミコンダクタ宮城株式会社とその関連企業で組織する地域貢献協力会による清掃活動が実施されました。

従業員の主な通勤ルートとなっている駒場地区の県道周辺で、捨てられた空き缶やたばこの吸い殻などのごみ拾いを行いました。



## 黒川地区4市町村地域安全の日

10月11日(木)、万葉・おおひら館駐車場で「黒川地区4市町村地域安全の日」出動式が関係諸団体などから約200名が参加し行われました。

出動式は、「平成30年全国地域安全運動」の一環として、地域安全に資する関係機関・団体及び警察等が一体となり自主防犯活動の活性化と安全安心まちづくり気運の高揚を図るため、各市町村が会場を持ち回りで実施しています。



## 小学校で稲刈り体験

10月12日(金)、小学校ファールランド内の学習田で5年生が稲刈りを体験しました。

総合的な学習の中で5月に田植えを行い、苗の生育状況の観察をしてきました。

子どもたちは、稲を刈って束ねる作業を衡南生産組合の長澤君雄組合長や保護者の協力のもと行い、ぬかるんだ田んぼに悪戦苦闘しながらも、楽しく稲刈りを体験しました。

刈り取った稲は、乾燥させたのち、5年生の授業で収穫祭を行う予定です。

